

*Comp. Lot 109*

ARCHITECTURE PUBLIQUE A L'ETRANGER

Promenoir - Niveau Mezzanine

4 avril - 7 mai 1979

Exposition réalisée par la Mission Interministérielle pour la qualité des constructions publiques avec le concours du Centre de Création Industrielle.

La Mission Interministérielle a été créée en octobre 1977, afin de favoriser l'amélioration de la qualité architecturale des bâtiments édifiés pour le compte des collectivités publiques.

Son objectif est d'assurer des tâches de coordination, d'impulsion, et d'information auprès des partenaires suivants :

- l'ensemble des administrations de l'Etat et ses établissements publics,
- les sociétés nationales,
- les collectivités locales,
- les professions intéressées,

Elle suit également des programmes expérimentaux entrepris dans les secteurs pilotes des ministères et conduit des actions de formation de maîtres d'ouvrages.

Elle a envoyé dans 15 pays étrangers une quarantaine de jeunes architectes boursiers, avec pour mission d'analyser les mécanismes de la commande publique dans ces pays.

C'est une synthèse de ces rapports que l'exposition se propose de présenter au Centre Georges Pompidou puis ensuite dans toute la France. Les pays visités sont les suivants : Belgique, Canada, Danemark, Espagne, Finlande, Grande-Bretagne, Pays-Bas, Hongrie, Italie, Japon, Pologne, R.F.A., Suède, Suisse, Etats-Unis.

Pour chaque pays quelques panneaux présenteront :

- une brève synthèse sur la commande publique d'architecture
- quelques agrandissements photographiques présentant des bâtiments administratifs, scolaires, sociaux ou culturels.

Un audio-visuel de 15 minutes essaiera de dégager quelques conclusions.